





















ありがとう

2022.5月 びあにしもだより

さわやかな風に、温かい日差し。外遊びやお散歩が楽しい季節になりました。

新年度が始まり1ヶ月が経ち、子どもたちも新しい園生活に慣れくる頃ですね。

子どもたちの笑顔をお伝えできればと思います。

■5月の制作は鯉のぼりと母の日のお花手形です 🕸













器用に折り紙を折ったり自分で細かいものを貼ることで集中力や指先の使い方がアップします。 自分で色を決めたりメッセージを考える思考力や発想力も身に付きます。

♬音楽遊びでは毎回ごあいさつの歌を歌い、ことばのリズムに合わせてタンバリンを叩いたり、知らない間に歌を口ずさんでいる子どもたち。















手拍子リズムは静かに集中して人の話を聞く力がつくリズムあそびです。

だんだん難しくなる手拍子を真剣に見聞きして楽しんで同じように手を叩いている様子です♪ 楽器はウクレレと太鼓が人気で自由に弾いて OK♪なのですが、コードを少しずつ覚えている子 もいます。

室内での様子..楽しんでおはしの練習をしたり、子供同士異年齢で関わる中で年下の子の宿題を 見てくれる子も⑥ 全員で大根引きゲームや島取りゲームやいす取りゲームなどルールのある遊びをしたり、男性スタッフの絵本読み聞かせも楽しそうに笑いながら見ている子どもたちです♡













おでかけでは切符を自分で購入し、電車に乗って塩川城へ行きました。電車にワクワク

₽

昆虫館へ行ったり、お仕事体験もしました。リニューアルした唐池公園は子供たちに大人気! ほかにもスカイパークや下河原緑地公園へ。五月山の山登りはぴあにしも第一教室と合同で行い ました。







大阪府玩具・人形問屋協同組合から たくさんの寄付を











